

- Le Canada a joué un rôle de premier plan dans la campagne aérienne du Kosovo et a affecté initialement environ 1 400 militaires au sein de la KFOR. La présence des Forces canadiennes a été renforcée en Bosnie-Herzégovine, dans le cadre de la rationalisation réalisée dans les Balkans.
- En novembre 1999, le Canada a ouvert un bureau à Pristina afin de coordonner la mise en œuvre des initiatives de soutien de la paix et de reconstruction financées par le gouvernement canadien. Cette entreprise, dont le coût s'élève à 113 millions de dollars, est centrée sur des domaines où l'expertise canadienne est reconnue.
- La contribution actuelle du Canada à la KFOR consiste en 3 officiers des Forces canadiennes. Le Canada a fourni également plusieurs centaines d'agents de police à la Mission des Nations unies au Kosovo, notamment pour l'école de formation de la police établie sous les auspices de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE). Il y a actuellement 80 agents de police canadiens au Kosovo.
- Le Canada a consacré 36 millions de dollars à l'aide humanitaire, 45,5 millions de dollars à l'établissement d'un environnement sûr et 10 millions de dollars à l'aide économique.
- Le Canada a fait une contribution de 19 millions de dollars pour le rétablissement communautaire. De ce montant, 8 millions servent à financer un projet de formation d'enseignants destiné à favoriser la tolérance ainsi que le respect des droits de la personne et de la démocratie chez les jeunes Kosovars.

Ex-république yougoslave de Macédoine

- L'OTAN a intensifié ses efforts au Kosovo et a accru sa coopération avec l'ex-république yougoslave de Macédoine (ERYM). L'Organisation a également nommé un ambassadeur à Skopje.
- L'OTAN conseille le gouvernement de l'ERYM dans le domaine militaire, dans le cadre du programme Partenariat pour la paix.
- Près de 4 500 membres du groupe de logistique de l'OTAN se trouvent en ERYM, pour fournir de l'aide humanitaire et appuyer les forces de l'OTAN au Kosovo.
- Par l'intermédiaire de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), le Canada a fourni une aide totalisant 5,7 millions de dollars à l'ERYM, depuis la crise du Kosovo, surtout pour appuyer des réformes économiques et de petites initiatives de démocratisation.